tercero que los paros y alteraciones en el trabajo por parte del personal necesario para el mantenimiento de los servicios esenciales mínimos serán considerados ilegales a los efectos del artículo 16.1 del Real Decreto-ley 17/1977, de 4 de marzo.

El artículo 2.º del citado Real Decreto establece los servicios esenciales mínimos, cuyo mantenimiento condicionará las situaciones de huelga, indicando, en su último párrafo, que el Ministro de Industria y Energía determinará las especificaciones concretas de los servicios múnimos señalados mínimos senalados

En su virtud, he tenido a bien disponer;

Primero.-Los servicios mínimos cuyo mantenimiento debe garantizarse durante el paro general previsto para la jornada del día 28 de mayo de 1992, así como los paros previstos para las jornadas de los días 27 y 29 de mayo de 1992 en las Comunidades Autónomas del País Vasco y de Murcia, y en la provincia de Huelva, serán los siguientes:

La seguridad de personas e instalaciones se mantendrá a los niveles operativos habituales en todas las instalaciones afectas al servicio público de suministro de combustibles gaseosos, así como a las actividades de producción, almacenamiento, conducción y distribución

mantener los niveles de existencias por encima de los niveles operativos mínimos.

Se mantendrán en régimen operativo la distribución de los gases

licuados del petróleo, a granel y envasados.

Funcionarán con toda su vigencia los planes de emergencia, en su caso, existentes.

Se mantendrán retenes de seguridad y emergencia.

Se efectuarán los mantenimientos correctivos necesarios para garantizar la continuidad del suministro y la seguridad de las instalaciones.

Segundo.-Para el mantenimiento de dichos servicios mínimos, las Empresas pondrán en operación los equipos e instalaciones que se consideren estrictamente necesarios, determinando, con carácter estricto oidos los representantes de los trabajadores, el personal necesario para la cobertura de tales servicios mínimos.

Madrid, 25 de mayo de 1992.

ARANZADI MARTINEZ

Ilma. Sra. Directora general de la Energía.

11849

ORDEN de 25 de mayo de 1992 por la que se establecen las plantillas necesarias para cubrir los servicios mínimos por parte de las Empresas eléctricas afectas al servicio público de suministro de energía eléctrica ante la convocatoria de paro nacional previsto para el día 28 de mayo de 1992.

Las Comisiones Ejecutivas de la Confederación Sindical de Comisiones Obreras y Unión General de Trabajadores han convocado un paro de ámbito nacional para el próximo día 28 de mayo de 1992, entre las cinco y doce horas, salvo en aquellos ámbitos, sectores o Empresas en

cinco y doce horas, salvo en aquellos ámbitos, sectores o Empresas en los que se notificará expresamente una duración distinta.

El Consejo de Ministros, en su reunión del día 7 de octubre de 1988, aprobó el Real Decreto 1170/1988, sobre prestaciones de servicios mínimos en las Empresas afectas al servicio público de suministro de energía eléctrica ante situaciones de huelga, que en su artículo 2.º establece que: Se mantendrán los niveles operativos reglamentarios necesarios para garantizar la seguridad de personas y bienes en todas las instalaciones afectas al servicio público de suministro de energía eléctrica, autorizando a la Delegación del Gobierno en la explotación del sistema eléctrico, considerando de forma estricta la fiabilidad de la cobertura del Sistema Eléctrico Nacional, a determinar la disponibilidad de las instalaciones de generación, transporte y distribución de manera cobertura del Sistema Eléctrico Nacional, a determinar la disponibilidad de las instalaciones de generación, transporte y distribución de manera que quede garantizada la continuidad del suministro de energía eléctrica y preservada la estabilidad del sistema eléctrico y que, en caso de ser necesario, el funcionamiento de alguna de las instalaciones que se determinen como disponibles para garantizar la cobertura del Sistema Eléctrico Nacional, las Ordenes emitidas por el Centro de Control Eléctrico de «Red Eléctrica de España, Sociedad Anónima», deberán contar previamente con la aprobación de la Delegación del Gobierno en la Explotación del Sistema Eléctrico la Explotación del Sistema Eléctrico.

La disponibilidad de las instalaciones afectadas ha sido establecida de forma estricta por la Resolución de la Delegación del Gobierno en la Explotación del Sistema Eléctrico de 25 de mayo de 1992, por lo que en su virtud y de acuerdo con el párrafo último del artículo 2.º del citado Real Decreto, que establece que el Ministro de Industria y Energía determinará, oídos los Comités de Huelga y las Empresas, las plantillas necesarias para cubrir los servicios señalados. He tenido a bien disponer:

Primero, Los servicios mínimos serán los necesarios para garantizar el servicio público de suministro de energía eléctrica, así como la seguridad de las personas y las instalaciones afectas al mismo, que habran de mantenerse a los niveles operativos reglamentarios.

Asimismo, las plantillas necesarias para garantizar dichos servicios

Asimismo, las plantillas necesarias para garantizar dichos servicios mínimos deberán tener en cuenta la necesaria coordinación entre las Empresas gestoras y entre éstas y los órganos de control de las Administraciones competentes, asegurándose la plena operatividad de aquellas instalaciones de generación, transporte, transformación y distribución definidas como disponibles en la Resolución de la Delegación del Gobierno en la Explotación del Sistema Eléctrico de 25 de mayo de 1992.

Segundo.-Para las Empresas eléctricas integradas en los subsistemas eléctricos peninsulares, para las Empresas eléctricas extrapeninsulares para «Red Eléctrica de España, Sociedad Anonima» y para las Empresas eléctricas productoras no incluidas en ningún subsistema, se autoriza a la Delegación del Gobierno en la Explotación del Sistema Eléctrico para a Decgación del Gobierno en la Explotación del Sistema Electrico para que proceda, oídos los Comités de Huelga y las Empresas, a la aplicación del régimen de servicios mínimos durante el paro general convocado para el 28 de mayo de 1992, con estricto cumplimiento de los criterios señalados en el punto anterior de esta Orden.

Tercero.-Para las Empresas eléctricas no incluidas en el punto segundo y que tienen encomendado el suministro de energía eléctrica en áreas locales, las plantillas de servicios mínimos garantizarán el servicio público de suministro de energía eléctrica en conformidad con los criterios señalados en esta Orden, debiendo informar de las mismas a las Direcciones Provinciales de este Ministerio.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Madrid, 25 de mayo de 1992.

ARANZADI MARTINEZ

Ilmo. Sr. Delegado del Gobierno de la Explotación del Sistema Eléctrico Nacional.

11850

RESOLUCION de 20 de mayo de 1992, de la Secretaría de Estado de Comercio, por la que se modifica el régimen de intercambios comerciales de importación con determinados terceros países.

El Reglamento (CEE) número 2727/90 supuso la suspensión, hasta el El Reglamento (CEE) número 2727/90 supuso la suspensión, hasta el 31 de diciembre de 1991, de algunas de las restricciones que mantenían los Estados miembros respecto a la República Federativa de Yugoslavia. No obstante y como consecuencia de los últimos acontecimientos acaccidos en este país, la Comunidad Europea ha aprobado los Reglamentos (CEE) números 3859/91 y 848/92, por los que se han prorrogado hasta el 31 de diciembre de 1992 dichas suspensiones, unicamente respecto a los productos originarios de las Repúblicas de Croacia, de Eslovenia y de Bosnia-Herzegovina y de las Repúblicas yugoslavas de Macedonia y Montenegro.

Por otra parte, y ante la disolución de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, el mencionado Reglamento (CEE) número 848/92 ha sustituido esta denominación por la de los distintos Estados

ha sustituido esta denominación por la de los distintos Estados independientes que formaban parte de la misma, a la vez que les asigna

respecto a la antigua Unión Soviética.

La entrada en vigor de los Acuerdos de Asociación suscritos por la Comunidad Europea con Hungría, Polonia y la República Federativa Checa y Eslovaca conlleva una sustancial modificación en las restriccio-

Por todo ello, procede modificar, en lo que respecta al régimen comercial de importación de los mencionados países terceros, las Ordenes de 23 de diciembre de 1991 y de 18 de febrero de 1992, por las securios de 1992, por las que se establecen los vigentes regimenes de intercambios comerciales de importación.

Finalmente, la Orden de 27 de agosto de 1986, por la que se modifican determinados preceptos de diversas Ordenes sobre comercio exterior, autoriza al Secretario de Estado de Comercio para introducir modificaciones en el régimen de comercio cuando se trate de poner en ejecución normas comunitarias que así lo requieran.

En consecuencia, dispongo:

Artículo 1.º Quedan suspendidas hasta el 31 de diciembre de 1992. todas las restricciones cuantitativas que mantenía España respecto a las Repúblicas de Croacia, de Eslovenia y de Bosnia-Herzegovina y a las Repúblicas yugoslavas de Macedonia y Montenegro, excepto las relativas a las importaciones de los productos que figuran en el anexó I de esta Resolución.